



CUÉNTAME CUÁNDO PASÓ... nº 23 EDICIÓN ESPECIAL Año 2021

Cuéntame cuándo pasó...n° 23 (6.2)

QUE COMIENCE EL ESPECTÁCULO

PREPARADOS, LISTOS, ... iYA!:

"EL CLUB DEPORTIVO CACEREÑO F.C."

El Archivo Histórico Provincial de Cáceres quiere seguir mostrando periódicamente el rico patrimonio documental que conserva y custodia para el disfrute y satisfacción de las personas que nos visitan diariamente, tanto físicamente en el vestíbulo del Palacio Moctezuma, como virtualmente en la página web del archivo. A través de la actividad "Cuéntame cuándo pasó...", queremos contribuir a la difusión y divulgación de estos documentos, que son transmisores de información capaces de reflejar los acontecimientos de la vida diaria de los hombres y sus interrelaciones con la sociedad, la administración y los poderes públicos a lo largo de la historia.

Iniciamos la actividad especial N° 23, bajo el título "Que comience el espectáculo", una edición especial dedicada a los espectáculos públicos que se han celebrado en la provincia de Cáceres en los últimos tiempos. A lo largo de la historia, los espectáculos públicos han sido objeto de normas y control de las autoridades; por lo que es frecuente encontrar en los archivos documentos relacionados con la regulación de actividades culturales de carácter lúdico y de ocio, con el objeto de garantizar la seguridad y el orden público, velar por la moralidad y las buenas costumbres, control de aforos y de precios, recaudación de tasas e impuestos, control de artistas y empresas, etc. En el Archivo Histórico Provincial de Cáceres encontramos numerosos documentos relacionados con los espectáculos públicos, con una oferta lúdica que va evolucionando y cambiando a lo largo de los años, y muy marcada por los desarrollos políticos, sociales y económicos de cada época y etapa de nuestra región. Los espectáculos públicos buscan el entretenimiento de las personas a través de la promoción y el fomento de la cultura, el ocio y la diversión pública celebrada en los teatros, circos, cines, plazas de toros, instalaciones deportivas, etc.

Bajo el título "PREPARADOS, LISTOS...iYA!" continuamos nuestro recorrido por los espectáculos de ocio y cultura, en esta ocasión hablamos de los espectáculos deportivos, que se definen como el conjunto de todas aquellas actividades deportivas, que son capaces de despertar un elevado interés en la sociedad. El deporte es una actividad física, básicamente de carácter competitivo y que mejora la condición física del individuo que lo practica y cuenta con una serie de propiedades que lo hacen diferenciarse del juego. En el Archivo Histórico Provincial de Cáceres encontramos diversos documentos relacionados con la práctica de varias actividades deportivas, así como instalaciones y reglamentos para el desarrollo del deporte en la provincia, y la creación de clubs deportivos, que vamos a mostrar en ocho ediciones. Continuamos con El Club Deportivo Cacereño, mostrando varios documentos relacionados con uno de los clubs deportivos de futbol más importantes de la provincia de Cáceres, que se ha ido consolidando a lo largo años, gracias al interés de numerosos aficionados cacereños y autoridades, para lograr formar parte del panorama futbolístico nacional. Exhibimos "Estatutos del Club Deportivo Cacereño F.C", del año 1934, del fondo Gobierno Civil; "Acta de constitución de la sociedad del Club Deportivo Cacereño F.C." del año 1935, del fondo Gobierno Civil; "Cartel publicitario del partido de futbol entre el Sport Club de Badajoz y el Athletic Cacereño F.C." del año 1935, del fondo Gobierno Civil; "Cartel publicitario del partido de futbol entre el Arenas F.C. de Badajoz y el Athletic Cacereño F.C." del año 1935, del fondo Gobierno Civil; "Cartel publicitario del partido de futbol entre el Extremadura F.C. de Almendralejo y el Athletic Cacereño F.C." del año 1936, del fondo Gobierno Civil; "Álbum nacional de futbol. Historial del Club Deportivo Cacereño", del año 1947, del fondo de la Residencia Juvenil Luisa de Carvajal.

Estos documentos que se exhiben van acompañados de una ficha catalográfica y descriptiva; así como un folleto informativo que recoge todos los datos de la exposición y que se puede descargar en la dirección web http://archivosextremadura.juntaex.es.

Esperamos que la exposición sea de su agrado. Disfruten con ella.



Archivo Histórico Provincial de Cáceres http://archivosextremadura.juntaex.es